



### Franz-Leopold in der BDH-Klinik

In der letzten Zeit ist viel passiert: Franz-Leopold hat ein Kommunikationshilfsmittel bekommen. Mit diesem Gerät kann Franz-Leopold sprechen lernen. Bisher betrachtet er das Gerät eher als Spielzeug. Die eingerichteten Bilder mit seinen Lieblingsfiguren, Bilderbüchern und Fotos seiner Familie wollen ihn in seinem Spieltrieb einfangen. Später soll mit diesem Gerät aber alles möglich sein, was er sagen möchte.

Franz-Leopold hat sich sehr gefreut, von Freunden und Familie, v.a. aber von Kindern umgeben zu sein.

Die Kinder in seinem Kindergarten und in Carl-Augusts Hort haben je einen Flohmarkt veranstaltet und den Erlös Franz-Leopold geschenkt. Vielen Dank dafür. Außerdem sind von Joanna und Maro extra Geschenke für ihn eingegangen.

Dafür - wie auch für die Besuche der Kindergärtnerinnen und die übermittelten Grüße vielen Dank. Die Kindergartenkinder haben mit einem befreundeten Tontechniker zusammen eine CD für Franz-Leopold aufgenommen. Sie ist sehr schön geworden und vermittelt Franz ein Stück Alltag, den er kennt und so gern wieder erleben möchte.



Außerdem trainiert Franz-Leopold seine körperliche Fitness: Man kann ihn beim Rumpfbeugen, Stehen und Reiten bewundern. Oma Gudrun ist mit Simone und Kindern ein Wochenende hier gewesen.



Alles dreht sich um Franz-Leopold.

Dazu wird auch an unserem Haus fleißig weitergebaut. Die Installation im Bad ist drin, die Dreikammergrube wurde angeschlossen. Seit letztem Wochenende gibt es auch den Fußbodenbelag im Kinderzimmer und der Küche. Bis bald - Liebe Grüße Franz, Antje + Familie

